
Si chiude anche il 2011 nell’incertezza della situazione
economica e nella percezione di un deterioramento

incalzante della credibilità nelle Istituzioni.
Ci si domanda spesso che cosa dobbiamo fare per dare una
testimonianza positiva e non cadere in depressione
(peraltro inutile).
Per nostra fortuna gli italiani credono ancora alla famiglia,
mettono attenzione alle spese, in tempi normali hanno
risparmiato più di altri Paesi, in buona parte pensano che ai
problemi si debba dare una risposta collettiva (Stato), ma
prima ancora personale, che tra i beni che mantengono e
incrementano di valore, la casa è il bene per eccellenza, che
sempre la casa è il punto classico di aggregazione e di
pacificazione.
Questo per dirvi che questa pesante crisi ha complicato
(per alcuni anche in misura definitiva per il momento)
l’acquisto della casa ma non il desiderio di averla.

Questo è il momento nel quale, avendo i requisiti minimi,
conviene pensare al problema della casa, rivolgendosi alla
Cooperativa La Famiglia, che è, e rimane sempre, una
Cooperativa “vera”, dove potrà vedere le iniziative in corso
ai prezzi di tutta convenienza.
Perché ho detto Cooperativa La Famiglia? Perché in
momenti di grave crisi bisogna avere anche una particolare
attenzione sulla solvibilità dei venditori o delle Cooperative
che assegnano alloggi. La solidità economica delle nostre
Cooperative è una garanzia.
Presso la Cooperativa troverete la miglior accoglienza e
personale scrupoloso e collaborativo con voi nell’esame dei
bisogni e delle opportunità!

Speriamo che gli eventi di questi ultimi giorni
prefigurino tempi migliori 
e che il desiderio della casa possa diventare
per molti di voi una serena e concreta
prospettiva.

Buon Natale
e felice anno nuovo

Un messaggio...
dal Presidente
Antonio Angelo Bertoni
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